

Ovnis en la URSS

Pullman, Mercedes/Jadoga

CYDONIA EDICIONES, S.L.

Materia: CIENCIAS OCULTAS

Colección: HISTORIA OCULTA

Encuadernación: RUSTICA

PVP: 17.95 €

EAN: 9788412772890

Páginas: 250

Tamaño: 145x215 mm.



NAVES ESTRELLADAS, ENCUENTROS CON HUMANOIDES, EXPEDIENTES SECRETOS, INVESTIGACIONES DE LA KGB...

- En el libro se dan a conocer casos, testimonios y expedientes oficiales absolutamente desconocidos hasta ahora, que harán las delicias de los aficionados a los ovnis.
- La autora es habitual en los medios de comunicación y colaboradora del programa Cuarto Milenio, donde dirige una sección sobre enigmas de la antigua URSS.
- OVNIS en la URSS cuenta con 40 bellas ilustraciones sobre los casos que se relatan en el libro, realizadas por Javier Domínguez «Jadoga», colaborador de la serie Extraterrestres, emitida en DMAX.

Sinopsis

La antropóloga Mercedes Pullman nació y vivió en la URSS, donde se licenció en Filología Rusa. El conocimiento del idioma le ha permitido acceder a diversa documentación, absolutamente desconocida en Occidente, sobre las investigaciones oficiales respecto al fenómeno OVNI desarrolladas por la KGB y el Ejército de la Unión Soviética. En este libro se dan a conocer incidentes ufológicos sorprendentes como: –Encuentros cercanos con OVNIS y humanoides protagonizados por militares. –La recuperación de naves extraterrestres estrelladas. –La aparición de No Identificados durante pruebas de misiles. –Los expedientes secretos de la KGB, la Marina y el Ejército de Tierra. –Espectaculares avistamientos contemplados por miles de testigos.

Mercedes Pullman

Mercedes Pullman nació y vivió en la antigua URSS. Nieta de exiliados españoles, se licenció en Filología Rusa en la Unión Soviética. En España se licenció en Antropología Social y Cultural y se graduó en Trabajo Social. Es vicepresidenta de la Sociedad Española de Antropología y Tradiciones Populares, directora de la revista Antropología y tradiciones populares y colaboradora habitual del programa Cuarto Milenio, presentado por Iker Jiménez, donde dirige una sección sobre misterios de la antigua URSS. En Ediciones Cydonia ha publicado Los experimentos más extraños del KGB.